Pronta entrega de casa a FEC

La entrega de la casa que servirá de sede a la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción está prácticamente lista, de acuerdo a lo que informó a los periodistas el rector Carlos von Plessing. El contrato, que en un principio fue impugnado por los dirigentes estudiantiles por considerarlo "leonino", fue afinado y se encuentra para la firma de las partes.

Hasta hace algunos días faltaba sólo que uno de los integrantes de la mesa directiva de la FEC lo firmara. Una vez cumplido con ese requisito seria enviado al Rector para completar la tramitación y proceder a la entrega de la sede.

La casa, prefabricada en madera, se encuentra en calle Chacabuco a media cuadra de la Casa del Arte. Su entrega al organismo estudiantil es el resultado de un largo anhelo manifestado por la directiva anterior a la autoridad universitaria y acogida por esta.